

**AÑO DEL CERDO
INVITAN A SEGUIR
LOS FESTEJOS
DEL AÑO CHINO**

La Danza de los Leones y Dragones de la escuela Wushu Sámano invita al evento en la Biblioteca Pública Central Estatal. **Pág. 7**



SERGIO CARO

**CLUB ÁGUILAS
APUESTA
A MEXICALI**

Luis Alfonso García fue presentado oficialmente como el nuevo gerente deportivo. **Deportes**



JUAN BARAK

www.lavozdelafrontera.com.mx



MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | **VIERNES 15 DE FEBRERO DE 2019** | AÑO LV | NO. 19,624 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | SONIA MAIDÉ SEPÚLVEDA MORALES, DIRECTORA REGIONAL

\$8.00

[f @lavozdelafrontera](https://www.facebook.com/lavozdelafrontera) | [t @lavozfrontera](https://twitter.com/lavozfrontera) | [i @lavozfrontera](https://www.instagram.com/lavozfrontera) | [Periódico La Voz de la Frontera](https://www.youtube.com/channel/UC...)

Aduana buscará regularizar a los autos “chocolate”

MILTHON MINOR

Escucharán a comercializadores de vehículos y darán una respuesta pronto, sostiene el titular de la dependencia

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) en México analiza la manera de regularizar los autos “chocolate”, esos que ingresan al país de manera ilegal por la frontera

1,500

PESOS tienen costo de engomado y placas Anapromex para autos 2008.

Norte y que no pueden ser importados, informó el administrador general de Aduanas.

Ricardo Peralta Saucedo acudió a la Reunión del Comité de Facilitación Aduanera realizada en las instalaciones de Index

Mexicali. Comentó han tenido reuniones con las diversas Aduanas de la frontera Norte de México para atender y resolver este asunto, pero aclaró que sin generar una cacería.

“Es un tema que afecta a toda la franja fronteriza, que vamos a llegar a un acuerdo, vamos a tener que realizar no solamente una nueva normatividad para aquellos que vienen realizando esta costumbre de transitar con estos vehículos.

“Empezar a regularlo, porque tampoco queremos afectar

la economía de ninguna persona, al contrario, queremos que la gente se sienta contenta con su patrimonio, pero cumpliendo con sus obligaciones fiscales.”

Por lo pronto realizan análisis, escuchan a los comercializadores de vehículos y van a dar una respuesta pronto.

Refirió que la matrícula de vehículos en Baja California decreció 1 millón de unidades, porque se ingresaron autos extranjeros que contribuyen a la inseguridad de la zona.

Pág. 3



CORTESÍA



Día Internacional de la lucha contra el Cáncer Infantil

**UN MILAGRO DE VIDA
ES NINA VICTORIA
CASO DE ÉXITO EN
LUCHA CONTRA
EL CÁNCER**

Desde los 14 meses luchó contra la enfermedad que ya le ha sido erradicada. **Pág. 4**



JORGE GALINDO

**SESIÓN EXTRAORDINARIA
PEDIRÁ IEE QUE
CONTEOS RÁPIDOS
LOS HAGA EL INE**

Proponían que de una vez el INE asumiera los costos del PREP, sin embargo esta institución también sufrió fuertes recortes. **Pág. 5**

**PIDEN
MANTENER
LIMPIOS LOS
PLUVIALES**

En la zona Poniente se conectará el dren Internacional con Los Santorales para que sirva como pluvial. **Pág. 5**



JORGE GALINDO